

Pág.: 2 Cm2: 520,0 VPE: \$823.171 Fecha: 01-10-2024 5.000 Tiraje: Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 Supl.: El Rancagüino Favorabilidad: No Definida

Noticia general Título: Rancagua enfrenta fuerte alza en la luz: Diputada Natalia Romero llama a ampliar los subsidios

Rancagua enfrenta fuerte alza en la luz: Diputada Natalia Romero llama a ampliar los subsidios

vigor la tercera fase del deno-minado "tarifazo eléctrico," la diputada Natalia Romero solicitó al ministro de Energía, Diego Pardow, que aumente los subsidios en aquellas ciudades que enfrentarán las alzas más significativas en sus cuentas de luz, con el fin de mitigar el impacto en los hogares afectados.

Este 1 de octubre comenzará a aplieléctricas, afectando a diversas ciudades del país. Según estimaciones, en Aysén la luz subirá un 33%, en Copiapó un 26%, en Santiago un 23%, y en Rancagua un 14%, siendo esta última la cuarta ciudad más afectada por el aumento

Por esto, la diputada destacó la urgencia de ampliar los subsidios, especialmente en las ciudades donde las alzas serán más pronunciadas.

"Es importante que el Gobierno no solo reconozca el impacto de este tarifazo, sino que también actúe con celeridad para evitar que las familias más vulnerables terminen pagando el costo de estas alzas desmedidas. En Ranca-

pocos días de que entre en gua, por ejemplo, ya estamos viendo cómo este incremento del 14% podría afectar gravemente a muchas familias que ya luchan por llegar a fin de mes", señaló la legisladora.

La parlamentaria hizo un llamado al ministro Pardow a garantizar que los subsidios se ajusten de manera proporcional al aumento de las tarifas.

"No es justo que las familias de Rancagua, Aysén, Copiapó y Santiago, encarse una nueva subida en las tarifas tre otras, carguen con este peso sin un respaldo adecuado del Estado. El subsidio debe ser ampliado y focalizado en las zonas más afectadas, para que las familias no terminen sacrificando su bienestar para pagar una cuenta de luz", señaló.

Finalmente, la diputada Romero ase guró que continuará ejerciendo presión para que el Gobierno implemente me didas concretas y equitativas: "Seguiremos levantando la voz por quienes más lo necesitan, exigiendo un enfoque territorial que no deje de lado a las ciudades que sufrirán los mayores aumentos. El bienestar de nuestras familias no puede estar en juego," conEs la cuarta ciudad del país con mayor alza.

